



Casa Pías

Montouto - Santiago
Proyecto 1982. Obra 1983-84

Vivienda unifamiliar aislada en el medio rural para residencia permanente. De planta cuadrada. Esta casa se desarrolla alrededor de un patio central cubierto por un lucernario, y se compone de sótano, planta baja y superior y otra más, abuhardillada, bajo cubierta. El edificio se cierra perimetralmente con fábrica de piedra de perpiaño, que también cumple funciones resistentes, a la que se adosan porches rematados con galerías al norte y sur, e invernadero y emparrado al este y oeste, que definen los dos ejes principales que se cruzan en el patio central.

Se ha asignado al "hogar" un espacio central significativo del conjunto, no sólo como centro de la vida familiar, sino como centro geométrico en el que convergen todas las fuerzas centrípetas del conjunto, dotando a este espacio de un gran volumen a triple altura, característico de la arquitectura tradicional del Atlántico Norte. Los elementos constructivos más importantes: muros de piedra granítica, cubierta de madera y teja de barro y carpintería de madera de castaño, se han tratado con especial cuidado, conjugando las técnicas vernáculas y populares con las más modernas.



